



Letters

レターズ / 会員の皆さんから寄せられたお便りをご紹介します。

福岡県

N・Hさん

平成25年の6月に夫が亡くなつてから私も体調不良から職場に戻れず、ずっと休業しています。休業中の手当てもいよいよになり、早く働けるようにならなくてはと思いつばかり焦りますが、少しづつ職場復帰の訓練をしています。

高1、中2、小2の三人の息子たちの学費などは貴基金からの支援に助けられ、無事に過ごせています。昨年は高1の息子に橋本給付金として図書カードまでいただき、ありがとうございました。最初はこの図書カードを手にすると少しつらそうにして私に返してきた息子でしたが、この間やっと受け取り大好きな読書に気が向いてきたようでした。

家族が一人突然いなくなる衝撃…今もどこか自分が自分でないような、ぼんやりとした時の中にいることがあります、経済的にあまり心配せずに暮らしていることがどんなに有難いことか、身に染みています。

世の中たくさんの災害や事件事故のニュースを見るたび胸が痛いです。今年、多くの皆様が平穏に生きていけますように…我が家は一つ一つ乗り越えて行けるよう頑張ります。ありがとうございました。

兵庫県

J・Cさん

この度は「橋本給付金」をいただきありがとうございました。2年前に続き2回目となります(長男)。

主人が亡くなった時3歳だった次男が中学入学です。春は主人が亡くなった季節なのであまり好きでなくなったのですが、門出の季節を祝っていただき嬉しく思います。中学での勉強、部活動にと、不安と期待で今を過ごしているようです。

来年長男は高校受験ですが、育成基金のおかげで金銭的な心配はなく、受験に向かえそうです。いつもありがとうございます。

大阪府

I・Mさん

いつもお世話になりありがとうございます。先日はお祝い金を送っていただきありがとうございました。主人が亡くなったのは長男が生まれて一か月半、最後に会ったのは宮参りに長女と4人、家族そろって写真を撮った時です。あれから今年の秋で16年になります。

長男はおかげ様で高校受験の私学を無事合格し、来月には本命の公立受験を控えています。基金の方々やまわりの方々に支えられて、子ども二人、無事成長しております。主人の突然の死によって私は難聴になり体調もすぐれない日が多いですが日々頑張っているつもりです。このお祝い金は学費等に充てさせて頂く予定です。本当にありがとうございました。春には合格のいい知らせを報告したいと思っています。本当にありがとうございました。

福島県

N・Sさん

この度は「橋本給付金」ありがとうございました。

いろいろと出費があり、長男のお下がりで済むものは使うようにしていますが、なかなかそうはいかず困っていたところ、大変助かりました。交通遺児というと高額な賠償金が入るのだろうと思う方が多く、色眼鏡で見られることが多いのですが、弁護士費用などや今後将来的な費用を考えると、けっして楽ではありません。私も早く働きに出ないといけないのですが、いろいろな事があり精神的にできない状態が続いています。定期的に届く冊子を読むことで心の支えとなっています。



神奈川県
K・Mさん

この度は入学にあたり、橋本給付金を贈っていた
だきありがとうございました。事故当時3歳だった
長女も今春中学生となります。おかげ様で元気に育ち、
中学校生活を楽しみにしている様子です。入学の際
には制服や体操服など新しく準備するものが多く、
むづ様の給付金は大変助かります。また、これまで
たくさんの方々に応援していただきたいことを
子どもに伝え、感謝の気持ちを忘れずに前向きに生
きていきたいと思っております。そして、いつの日か
むづ様のように優しい大人に育ってほしいと思
います。ありがとうございました。

埼玉県
U・Hさん

先日基金完了のお知らせをいただき、もう夫の
事故から11年も経ったのかと時間の流れの速さに
驚いています。事故後実家に戻り両親のサポートを
受けながらの子育て生活でしたが、夫のいない生活
のつらさは想像以上でした。子どものしつけ、私自身
の体調不良、家事や家計管理…日々のすべき事に
追われ、無我夢中で生きてきた思いです。娘は高校
卒業後、調理師専門学校に通い始め、最近よく学校で
習った料理を家で披露してくれます。娘の就職や
結婚についてなど、まだまだ心配事はつきませんが
温かい目で見守っていこうと思います。

長い間、私たち親子を支援していただきありがとうございました。

岐阜県
A・Kさん

♡娘さんより

私は今年で19歳になりました。小学校6年で父を
亡くし、急な事でとても戸惑いましたが、長女として
家族を支えていかなければいけないと思いました。これ
までずっと育成給付金をいただきて高校、大学と進んで
いくことができました。

これからも夢に向かって頑張っていきたいと思います。

三重県
K・Tさん

この度息子が19歳になり給付金が終了いたしました。
夫が亡くなったのは息子が生後半年の頃、今年
で19年になりますが、あの時の驚き、悲しみ、寂しさ
は今でも忘れることができません。

そんな私をふるい立たせてくれたのが半年の息子
でした。あどけない笑顔に救われ、頑張ってこられま
した。父親不在のハンディにもめげず、強くたくましく
生きててくれています。大学でもサッカーをし続け、
スポーツに関連する仕事をしたいそうです。長い間
本当に世話をになりました。ありがとうございました。

千葉県
T・Eさん

思い起こせば10年ほど前、主人は仕事の都合で引越
した先で6か月後に事故で亡くなりました。慣れな
い土地での生活と、小さい子3人を育てなければと
毎日が必至で一生懸命だったことを思い出します。

その中でこの基金を知り、とても生活の支えになりました。いろいろな行事のご招待もあり、自分1人
では連れていけない所にも行け、子どもたちも楽しく
参加させてもらいました。笑顔をもらいました。
子供も成長して段々親の手もかからないようになりました。

今現在我が家が生活できること、元気で毎日過ご
せること、本当に感謝しております。ありがとうございました。長女が基金完了となりましたが、これからも
いろいろとお世話になります。



山口県 Y・Rさん

✿息子さんより

橋本給付金をありがとうございます。僕が生後6か月半の時、父を失いました。それからお母さんが女手一つで育ってくれ、そのおかげで兄二人は就職し、僕が高校生になるまでになりました。お母さんには本当に感謝しています。お母さんのためにも公立に合格し、立派な大人になれるようにこれから頑張っていきたいと思います。

p.s. 私立高校合格しました！この合格をバネに、公立入試頑張ります！

匿名希望さん

いつもお世話になっております。息子は今年中学を卒業し、第一希望だった高校に入学します。息子の中学生活は野球部や仲のいい友人との付き合いでも充実していて、母親の目から見てもきらきらと輝いた中学校生活だったと思います。

私の方は主人の不在を事故から4年経った今も完全には受け入れることができず、よく主人との思い出を思い返しては1人で泣いてしまうような状態です。ですが、事故後毎日泣き暮らしていた頃と比べれば、だいぶ心も癒されてきました。時間はお薬ですね。

大切な息子という宝物を残してくれた主人に恥じぬよう、成長を見守り続けていこうと思います。

東京都 K・Kさん

大変長い間ご支援をいただき誠にありがとうございます。基金の存在を知った時は、実は加入についていろいろ迷いましたが、毎年継続してご支援をいただき、心強く本当に助かり、ありがたく思っております。

そして、たくさんの催し物のご案内等を頂くなど、大変心のこもった対応に感謝申し上げます。貴基金のご発展をお祈りし、お礼のご挨拶とさせていただきます。本当にありがとうございました。

京都府 K・Kさん K・Kさん

✿息子さんより

この度は図書カード5千円分もいただきありがとうございます。今回いただいた図書カードは、学業で使う参考書などに使わせていただこうと考えております。これまでたくさんのご支援をありがとうございます。今までいただいた物でたくさん意義のある物に換えさせてもらいました。今私は大学に通っております。これからも精進して学業に努めています。

♡お母さまより

給付金、図書カードをありがとうございます。17年間本当にお世話になりました。育成給付金を頂けたことでとても心強く、今日までやってこられたのだと本当にありがとうございます。ありがとうございました。



…【基金事務局より】…

春を迎え、進級や進学等で新しい生活をスタートされた方がたくさんいらっしゃいますね。新生活はワクワクする気持ちと同じくらい、不安や緊張することもあると思います。心配事や悩み事が出てきてしまったときは1人で抱え込まず、信頼できるお友達や先輩、先生、保護者の方に相談してみましょう。良い意見やアドバイスをもらえるかもしれませんし、誰かに聞いてもらうだけでも心が軽くなりますよ。